



3/25 (月) 「黄色の鈴」と母の思いが児童を守る
交通安全母の会「黄色の鈴」贈呈式

鷹巣地区交通安全母の会（中嶋洋子会長）から「黄色の鈴」が同地区の新入学児童に寄贈され、その贈呈式が市民ふれあいプラザで行われました。同会では平成5年以降、交通事故から新入学児童を守る活動として続けています。



贈呈に訪れた鷹巣地区交通安全母の会の会員代表の皆さん

3/25 (月) 入館者200万人達成！
コムコム入館者200万人達成記念セレモニー

市民ふれあいプラザの入館者数が200万人を達成し、その記念セレモニーが同所で行われました。記念すべき節目の入館者となったのは田中由紀子さん（鷹巣）で、津谷市長とともにくす玉を割り、記念品と花束が贈呈されました。



記念すべき200万人目の入館者となった田中さん(右)

3/27 (水) ともに北秋田市の未来を創る
令和5年度 企業版ふるさと納税 感謝状贈呈式

企業版ふるさと納税の感謝状贈呈式が市役所で行われ、寄附いただいた4社のうち、この日出席された水澤化学工業株式会社（中川英之代表取締役社長）と株式会社白崎製作所（白崎 将代表取締役社長）に津谷市長が感謝状を贈りました。



贈呈式に訪れた水澤化学工業の中川代表取締役社長(中央左)と白崎製作所の白崎代表取締役社長(中央右)が報告をされています。

3/26 (火) 地域の生活支援拠点の役割を担う
障がい児・者地域生活支援拠点「あいライン」竣工式

北秋田市障がい児・者地域生活支援拠点「あいライン」（社会福祉法人 秋田県民生協会 木村久美夫理事長）の竣工式が同所で行われ、関係者が完成を祝いました。今後、地域の中核的な役割を担う拠点施設として期待されます。



地域の生活支援拠点施設として期待される「あいライン」

4/4 (木) 石川功太消防副士長が救急救命士に
第47回 救急救命士 国家試験合格報告

第47回救急救命士国家試験に合格した石川功太消防副士長が市役所を訪れ、津谷市長に合格報告をしました。石川副士長は「ここからが救急救命士のスタートライン。1人でも多くの命を守りたい」と抱負を述べました。



報告に訪れた石川副士長(消防署・西統合分署)

4/3 (水) 子どもたちの安心安全のために
秋田県保険代理業協同組合「反射バンド」贈呈式

秋田県保険代理業協同組合から社会貢献の一環として、未来を担う地域の子どもの安心安全のために役立ててほしいと市内の新中学1年生183人に反射バンドが寄贈され、市役所第二庁舎で目録の贈呈式が行われました。



贈呈に訪れた同組合員で安田保険システムの伊藤智英代表取締役(右)

3/19 (火) 市内の児童の安全を願う
交通安全「シースルー子ども反射傘」贈呈式

鷹巣地区安全運転管理者協会（小林郷司会長）と鷹巣地区事業主交通安全推進協会（佐々木孝憲会長）からシースルー傘120本とレインリフレクター（反射板）が新入学児童に寄贈され、贈呈式が市役所第二庁舎で行われました。



贈呈に訪れた小林会長(中央)と佐々木会長(右)

3/22 (金) 観光振興に役立ててほしい
協業組合 三交モータース商会 寄附金贈呈式

協業組合 三交モータース商会常務理事で鷹巣交通の金森登志雄代表取締役社長と戸嶋功樹管理者が市役所を訪れ、昨年引き続き、市の観光振興に役立ててほしいとして、寄附金200万円の目録を津谷市長に手渡しました。



贈呈に訪れた金森代表取締役社長(左)と戸嶋管理者(右)

3/25 (月) 決意新たにさらなる救助技術の向上へ
消防署「消防ポンプ付救助工作車」更新

消防本部（中嶋 忍消防長）で約22年間活躍した救助工作車が老朽化などにより更新され、安全祈願を行ったのち新車両の運用開始となりました。新車両は新たにクレーン設備など最新資機材も装備し、さらなる活躍が期待されます。



人命救助のための資機材などを搭載した新車両

3/13 (水) 地域の防災意識のさらなる高揚を
令和5年度 防災士 資格取得報告

県の補助事業を活用して、防災士資格を取得した小塚光子さんと成田義人さんが市役所を訪れ、津谷市長に報告しました。2月時点で県内の防災士取得者数は1,678人となり、さらなる地域の防災意識の高揚が期待されます。



報告に訪れた小塚さん(左)と成田さん(右)

3/19 (火) みんなの未来 みんなでつくろう
2023全国選抜小学生プログラミング大会 3位受賞報告

2023年度全国選抜小学生プログラミング大会で第3位となる「あいおいニッセイ同和損保賞」を受賞した鷹巣小学校の長谷川衣梨さん（5年生）が母の杏奈さんと市役所を訪れ、受賞と喜びを津谷市長に報告しました。



報告に訪れた長谷川さん(中央左)と母の杏奈さん(中央右)

3/23 (土) パター餅の里に各地の人気のおもちなど大集合
第29回「もちっこ市 in 北秋田市」(~24日)

第29回「もちっこ市 in 北秋田市」が道の駅たかのす駐車場を会場に2日間開催され、オープニングセレモニーでは「もちまき」などが行われるなど、会場は両日ともお餅を求める多くの買い物客でにぎわいました。



オープニングでは津谷市長などが「もちまき」を行う